



Mi Universidad

Resumen

Nombre del alumno: Hannia González Macías

Nombre del tema: Artículo: Relación entre criterios de normalidad de la personalidad, trastornos neuróticos y valores éticos-morales

Grado: 5to semestre Grupo: "A"

Nombre de la materia: Psiquiatría

Nombre del profesor: Dra. Irma Sánchez Prieto

Licenciatura: Medicina Humana

Tapachula, Chiapas. 12 de octubre del 2024.

Relación entre criterios de normalidad de la personalidad, trastornos neuróticos y valores éticos morales

La lectura aborda de manera profunda la autorregulación del comportamiento humano, un proceso dinámico y multifacético que se desarrolla a lo largo de la historia personal de cada individuo. Se enfatiza que esta autorregulación está influenciada por una variedad de factores que van desde lo biológico y psicológico hasta lo social, y que cada uno de estos elementos se interrelaciona de manera compleja. A medida que los individuos interactúan con su entorno sociocultural, ajustan su comportamiento en respuesta a las demandas externas, a su propio desarrollo y la satisfacción de necesidades tanto personales como

Uno de los puntos centrales del texto es la concepción de "normalidad". Se sostiene que la idea de normalidad, tal como la plantea Sigmund Freud, es una ficción ideal. Freud sugiere que alcanzar un estado de normalidad absoluta es imposible y que todos los seres humanos tienen aspectos anormales o patológicos en su personalidad. Este enfoque provoca una reflexión sobre lo que realmente significa ser "normal" y cómo esto. Asimismo, se citan las ideas de Adler y Rank, quienes consideran que la salud mental y la normalidad están intrínsecamente relacionadas con la capacidad de desarrollar sentimientos sociales, ser productivo y

González Menéndez ofrece una serie de criterios para evaluar la normalidad, entre los que se incluyen el patrón de productividad social, la tolerancia a la frustración, la capacidad de establecer relaciones interpersonales significativas y la adaptación a las normas sociales. Estos criterios proporcionan una base más amplia para entender La lectura también examina la función de la autorregulación dentro de la personalidad. Se señala que, aunque la autorregulación es esencial para el bienestar individual y social, sus resultados no siempre son positivos desde el punto de vista ético y moral.

La autorregulación puede llevar a comportamientos que, aunque adaptativos en un contexto personal, pueden ser problemáticos en el ámbito social. Se argumenta que una autorregulación efectiva debe facilitar las relaciones saludables y adaptativas, tanto consigo mismo como con el entorno.

Por último, se abordan los trastornos neuróticos, que representan un grupo de condiciones psicológicas caracterizadas por patrones de comportamiento que alteran las relaciones interpersonales.

Estos trastornos se asocian con anomalías en el carácter, como la inseguridad y la falta de asertividad, que se manifiestan a través de una serie de defensas psicológicas. La inhibición provocada por la ansiedad puede distorsionar los procesos cognitivos, afectando la forma en que los individuos. En resumen, la lectura ofrece un análisis detallado sobre la autorregulación del comportamiento, la complejidad de la normalidad y las implicaciones que estas tienen en la salud mental y las relaciones interpersonales.